

Option marine : engagement avant recrutement

Une véritable cérémonie d'engagement avec signature, c'est ce qui s'est déroulé à la cité scolaire Pierre-Mendès-France, pour les élèves inscrits en option marine. Des élèves du lycée professionnel qui s'engagent à suivre l'option en fin de classe de seconde professionnelle et qui signeront le contrat d'engagement dans la marine nationale à l'issue de leur cursus du bac pro ; un recrutement dont les paramètres (résultats scolaires, comportement, résultats pendant la période de huit semaines en milieu professionnel à Saint-Mandrier, visites médicales et entretiens avec les autorités de la marine), font l'objet d'observations et de suivi pendant la scolarité, surtout en classe de terminale. Pour cette année scolaire, les effectifs marine sont de 7 seconde qui ont émis ce vœu, 12 1^{re} et 7 terminale confirmés. « La signature d'un contrat d'engagement est l'aboutissement du suivi conjoint avec le Centre d'information et de recrutement des forces armées (Cirfa de Pau), d'une scolarité de trois années, pour former un technicien, un citoyen et un militaire prêt à relever les défis d'un marin de



Thibault signe, entouré de ses parents, des équipes de l'Éducation nationale et de la marine.

la défense nationale. »

D'abord un engagement.

Émilien et Adrien, de Rabastens ; William, de Pau ; Jérôme, de Bénéjacq ; Thibault, d'Eauze ; Paul, de Momères ; Wilfried, de Vic ; Anthony, d'Odos, Thibault de Sévignacq ; Romain, de Maubourguet ; Axel, de Sarrancolin ; Geoffrey, de Valence-sur-Baïse ; Dylan, de Ponson-Dessus, sont sur la dernière étape,

celle qui les conduit vers le bac pro Systèmes électroniques numériques (SEN), Électrotechnique énergie et équipements communicants (ELEEC) ; bacheliers dans quelques mois avant d'être marins fin 2017 ?

Du côté de l'Éducation nationale, Pascal Touzanne et Jérôme Blanc, respectivement proviseur de la cité scolaire Pierre-Mendès-France et Di-

recteur délégué aux formations professionnelles et technologiques (DDFPT), ce commentaire : « Nous sommes toujours fiers d'accompagner des élèves vers l'insertion professionnelle dans la marine nationale. Voir réussir des jeunes dans leur projet professionnel est gratifiant pour l'établissement et les personnels ».

J. P.